

Burg des Lesens

Mit Vorführungen der Klassen, Reden der Lehrer und musikalischen Vorträgen wurde am 18. Oktober die neu geschaffenen Lese-Förder-Räume ihrer Bestimmung übergeben.



Nach einer Einlage der Klasse zwei folgte ein Theaterstück zum Lesen, das die Klasse 2 eingeübt hatte.



Auch die Lehrer "sagten ein Gedicht" auf



Lehrer*innen nahmen an der offiziellen Teil der Veranstaltung mit dem eigens getexteten



Ansicht der Kinder und Lehrer*innen, die an der offiziellen Teil der Veranstaltung mit dem eigens getexteten

